

Mensch

Mit Arztdiplom in der Tasche, Fliege und Ukulele geht Fabian Unteregger auf Comedy-Tournee. «Bald werde ich auch als Arzt im Dienst sein.»

FABIAN UNTEREGGER

Humor auf Rezept

Geschafft! Ab jetzt darf sich Fabian Unteregger, 37, offiziell eidg. dipl. Arzt nennen. Nach dem Abschluss seines Medizinstudiums bleibt wieder mehr Zeit, um ein neues Comedy-Programm zu schreiben und aufzutreten. Das Outfit steht schon fest: Er trägt Fliege. «Früher fragten mich die Leute: «Prima Outfit, aber was soll die verkugelte Serviette am Hals?» Heute knöpfe ich in zwei Minuten die perfekte Fliege.» Wie wichtig die Kleidung ist, hat er auch im Spital gelernt: Zu den Patienten ging er stets mit farbigen Socken und orangem Stethoskop. «Ein billiges Antidepressivum – Farbe hellt die Stimmung sofort auf!» Ab März ist der Stimmungsaufheller im Comedy-Club von «Das Zelt» zu sehen, ab Herbst dann mit neuem abendfüllendem Programm. CHRISTA HÜRLIMANN